

Wädenswil, im Oktober 2016

*Was du uns im Leben hast gegeben,  
dafür ist jeder Dank zu klein.  
Was wir an dir verloren haben,  
das wissen wir ganz allein.*

## **Herzlichen Dank**

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied unserer lieben

## **Irma Bollier-Grolimund**

Die herzlichen Umarmungen und tröstenden Worte geben uns Kraft in der schweren Zeit. Von den persönlichen Briefen, den Blumengrüssen, den grosszügigen Spenden und der grossen Anteilnahme sind wir überwältigt.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Stefan Weller, Enkel Patrick Bollier, Organist Georges Pulfer und dem Wadin Quintett für die würdevolle Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Ein spezieller Dank richten wir auch an die Ärzte und an das Pflegepersonal des Seespitals Horgen für die liebevolle medizinische Betreuung.

Wir danken allen, die unsere Mutter auf ihrem Lebensweg begleitet haben. Es tröstet uns zu wissen, wie geliebt und geschätzt sie war. Sie lebt in unseren Herzen und Gedanken weiter.

Die Trauerfamilien